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Participant.es : 

11 habitant.es 

Élu.es présent.es : 

- Michèle COADIC, conseillère déléguée au dialogue citoyen 

- Steve LARRANAGA, adjoint aux affaires sociales et aux solidarités 

Élu.es excusé.es : 

- Sidonie BAIGNERES, adjointe à la démocratie locale 

- Roman STACHEJKO, conseiller à la prospective budgétaire, référent du conseil de 

quartier 

- Géraldine BEAUSIVOIR, adjointe à la jeunesse, référente du conseil de quartier 

Michèle COADIC rappelle le rôle des conseils de quartier, instance de démocratie participative 

mise en place en 2022. Elle présente les excuses des élu.e.s de quartier qui ne pouvaient  être 

présent.e.s à cette réunion, mais sont à l'écoute des habitant.e.s du quartier qui peuvent les 

solliciter. 

Suite aux demandes formulées par les habitant.es sur la plateforme « Je participe », 2 sujets ont 

été choisis pour cette Plénière de Conseil de Quartier : 

- Les travaux et le futur du village des athlètes pour les JOP  

Sujet présenté par Matthieu BONY, directeur de la Participation et de la Communication 

territoriale à la SOLIDEO 

- Les mesures mises en place face à l’insécurité du quartier 

Sujet présenté par Freddy DELAWER-HOSNY, directeur général adjoint à la 

Prévention et Sécurité de la Ville 
 

Sujet 1 : Suite aux JOP 2024, le quartier de demain. 

La SOLIDEO, Société de Livraison des Ouvrages Olympiques, garantit la livraison ponctuelle de tous 
les ouvrages nécessaires aux Jeux Olympiques et Paralympiques (JOP). Matthieu Bony, directeur de la 

Participation et de la Communication territoriale, a rassuré  les habitants en affirmant que : « tout se 

déroule selon le planning établi ». Au cours de la présentation, la SOLIDEO a souligné que, dès 
l'automne 2024, les habitant.e.s auront la possibilité de bénéficier de grands projets qui amélioreront 

considérablement les conditions de vie du quartier. Ces projets incluent : 

Conseil de quartier du Vieux Saint-Ouen 

mardi 21 Novembre 2023 – 19h00 - Ecole Paul Langevin 

Compte-rendu des échanges 



 La création d’un nouveau  grand Parc rue Ampère : Grand espace vert s'étendant de l'allée 

de Seine (côté Playel) jusqu'au groupe scolaire Aretha Franklin. 

 Création de la Promenade Cesaria Evora : Il s’agit du grand aménagement des Berges de 

Seine, entre le pont du Village des Athlètes et le pont de Saint-Ouen. Cette promenade sera 
dédiée exclusivement aux piétons et protégée de la circulation. 

 L'aménagement de la place Pleyel : Cette place deviendra un véritable carrefour dynamique, 

intégrant de nouvelles lignes de métro (14, 15 et 16), un pont connectant au RER D, ainsi que 

de nouveaux commerces de proximité et- des structures culturelles et sportives. 

 La création d'une base nautique : Située sur les berges de la Seine, elle proposera des activités 

telles que le canoë, le kayak et l'aviron sur les quais de Seine. 

À partir du 1er mars, la SOLIDEO livrera le village des athlètes à l'association Paris 2024, gestionnaire 

des JOP. Les travaux extérieurs seront finalisés en avril 2024. Après les JOP, les travaux reprendront 

pour aménager le village des athlètes en quartier résidentiel, avec des appartements habitables dès juin-

juillet 2025. 

Un projet artistique baptisé "L'art au cœur du Village" prévoit également la livraison de 13 œuvres dans 

l'espace public, certaines réalisées en collaboration avec les jeunes du collège Dora Maar. 

Questions des habitant.es à ce sujet : 

1. Est-ce qu’il y aura des parkings ?  

Il est prévu des  parkings dans tous les  sous-sols des immeubles et la majorité des rues ont un 

accès voiture en plus des pistes cyclables et des espaces piétons.  

2. Au vu du nombre de ces nouvelles habitations, y-aura-t-il assez de routes pour prévenir 

l’augmentation des véhicules dans le quartier ? 

              La SOLIDEO  a effectué des études de circulation tout en prenant en compte le nombre de  

              logements pour prévoir un aménagement adapté aux  besoins à venir. Par ailleurs, la grande   
              diversité des choix de transports offre une alternative plus respectueuse de l'environnement que  

              l'utilisation de la voiture. 

 

3. Que va-t-il se passer pour tous les appartements des immeubles olympiques ? 

Ils seront transformés en 3 types de logements : 1/3 deviendront des logements sociaux ; 1/3 du 

logement locatif avec différents contrats de location gérés par la Caisse des Dépôts et 1/3 des 

logements seront destinés à la vente par MUNDO et NEXITY 

4. Est-ce qu’il y aura une résidence Senior ?  

Dans le projet, il est prévu une résidence seniors. Il y aura également une résidence étudiante 

pour les étudiant.es de SUPMECA.  

5. Est-ce que la modernité du projet va s’étendre au reste du quartier ? 

Il est prévu que le reste du quartier soit modernisé par le biais du plan de rénovation urbaine. 
Les élu.es ont travaillé en collaboration avec la SOLIDEO afin que le projet corresponde au 

choix souhaité par la Ville de Saint-Ouen. 

 

6. Mécontentement des habitant.es par rapport à la difficulté de circuler à cause des travaux ! 

Cette période transitoire de rénovation va s’achever et laisser place à des rues pensées pour la 

circulation. 

 



Sujet 2 : Quelles mesures face à l’insécurité dans le quartier ? 

Le directeur de la Sécurité et de la Prévention à la Ville de Saint-Ouen, M. Freddy Delawer-Hosny, 

préconise une approche double pour les actions de la Police Municipale, axée sur le renforcement de la 

sécurité et de la prévention. 

En ce qui concerne le renforcement de la sécurité, M. Delawer –Hosny souligne que la Police Municipale 
compte actuellement 25 agents, lesquels ont effectué plus de 151 interventions dans le quartier VSO au 

cours de l'année 2023. Ces actions ciblent spécifiquement des points névralgiques tels que la lutte contre 

les problématiques liées aux stupéfiants, les rodéos, les dépôts sauvages, les rassemblements générant 

des nuisances, la consommation d'alcool, ainsi que les comportements inappropriés aux abords du city-
stade de la rue Soubise. 

En matière de prévention, M. Delawer-Hosny met en avant la mise en place de la Brigade du Respect et 

du Civisme (BRC), qui réalise des patrouilles quotidiennes dans le quartier afin de sensibiliser les 

habitants aux enjeux de sécurité. Par ailleurs, la municipalité bénéficie d'un système de Vidéo-
Surveillance sophistiqué, doté de plus de 350 caméras déployées sur l'ensemble du territoire, assurant 

une surveillance quasi-continue. Des agents consultent en permanence ces caméras, garantissant une 

réactivité immédiate en cas de difficultés, avec la faculté d'examiner les enregistrements en cas de 

besoin. 

Concernant les questions liées au trafic de stupéfiants, il est important de souligner que la Police 
Municipale (PM) et la Police Nationale (PN) sont au fait de la situation actuelle dans le quartier. Des 

enquêtes sont actuellement en cours, mais en raison de préoccupations liées à la sécurité et à l'efficacité 

des opérations, l’évolution de ces enquêtes ne peuvent pas être communiqués en temps réel. La PM 
s'engage activement dans des actions visant à éliminer les points de deal identifiés, illustré notamment 

par le succès de l'opération de démantèlement sur la place du 8 Mai, qui a nécessité plus d'un an avant 

de produire des résultats tangibles. 

La PM dispose de nouveaux locaux situées au 70 Rue Albert Dhalenne, 93400 Saint-Ouen-sur-Seine. 

Les horaires d'appel sont de 7h à 2h du matin au 01.49.45.77.02. 

Questions des habitant.es : 

- Politique pour les stationnements : Toute situation de stationnement créant un danger fait 
l'objet d'une tolérance zéro, notamment les véhicules garés de manière à entraver la sécurité des 

personnes en situation de handicap ou avec des poussettes.  

- Réparations de motos et squats dans les cités : La PM intervient sur les délits et accidents 
survenant dans les cités. Pour les mésusages dans les espaces privatifs ou les squats, il convient 

de contacter les bailleurs ou la Police Nationale.  

- Protoxyde d'azote : Bien que le protoxyde d'azote ne soit pas illégal au niveau national, la Ville 

a émis un arrêté municipal interdisant sa consommation dans les espaces publics. La BRC 

ramasse les cartouches pour recyclage et sensibilise les jeunes.  

Prochaine étapes du conseil de quartier : 

Les dates des prochaines plénières des conseils de quartier sont prévues pour mai-juin 2024. 

Ressources et inscriptions : 

Pour s’inscrire et recevoir les informations relatives au Conseil de quartier : 

 https://jeparticipe.saint-ouen.fr/projet/inscription-conseils-de-quartiers-de-saint-ouen/  

Pour s’inscrire à l’équipe d’animation du Conseil, aux groupes de travail et proposer de nouvelles 
idées : 

 Envoyer un mail précisant vos nom, prénom, téléphone, quartier et adresse à : 

conseilsdequartier@mairie-saint-ouen.fr  

https://jeparticipe.saint-ouen.fr/projet/inscription-conseils-de-quartiers-de-saint-ouen/
mailto:conseilsdequartier@mairie-saint-ouen.fr

